

Une joyeuse fête a eu lieu le 27 mars : le **carnaval de l'école**.

Le matin, tous les enfants sont arrivés à l'école costumés. Nous avons pris le temps d'admirer chacun. Ce fut l'occasion de nommer les personnages et leurs accessoires.



Il y avait des princesses, des chevaliers, des pirates, des animaux...

Nous sommes montés sur la cour des grands pour défiler devant eux et chanter : « C'est le jour de carnaval. Préparons-nous pour le bal. Et dans la cour de l'école, nous ferons la farandole. ».

Ensuite, nous nous sommes retrouvés avec les moyennes sections et les CE1 dans la salle de motricité. Chaque classe a présenté quelques chants et comptines. Enfin, nous avons partagé le goûter préparé par les parents.



Cette fête a été le prétexte à une activité de bricolage : la fabrication d'un **masque**. Quelle joie de faire peur aux parents qui venaient nous chercher à l'école !



Le 1^{er} avril, nous n'avons pas oublié de colorier des **poissons** pour mettre au dos des copains ou des frères et sœurs...



Développer la précision manuelle est vraiment important en PS. Aussi, nous pratiquons régulièrement des activités d'enfilage de perles, de laçage, de découpage.

ici un modelage de boules : l'idée est de garnir un arbre de fruits. Ceci permet aux petites mains de pétrir, émietter, rouler la pâte et la placer en organisant l'espace.

Nous commençons à apprendre le nom des **jours de la semaine**. Voici une comptine qui nous y aide :

Le lundi est tout gris
Jaune clair est le mardi
Voici mercredi rose, alors on se repose...
Jeudi bleu arrive à son tour
Vendredi vert le suit toujours
Le samedi est rouge
Dimanche blanc, c'est la joie des enfants.

La vie de classe est émaillée de jolies surprises comme celle que Dorian nous a faite en apportant **des têtards** pêchés par son tonton. Nous avons du regarder dans les livres pour nous instruire sur la transformation du têtard en grenouille.



Ca y est, **Lou** a **4** ans !

Nous lui avons chanté : « Joyeux anniversaire » .